

**PENGARUH HARGA, KUALITAS PRODUK DAN RISIKO
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN MENGGUNAKAN
FLASH SALE SHOPEE MAHASISWA FEBI UNIVERSITAS
ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
SKRIPSI**

Oleh:

ERLISA HESTI UMAROH

NIM : G73216034



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN
SURABAYA**

2020

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Erlisa Hesti Umaroh

NIM : G73216034

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen

Judul Skripsi : Pengaruh Harga, Kualitas Produk dan Risiko Terhadap
Keputusan Pembelian Menggunakan *Flash Sale* Shopee
Mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel
Surabaya

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya, 10 Maret 2020

Saya yang menyatakan,



Erlisa Hesti Umaroh

NIM. G73216034

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang ditulis oleh Erlisa Hesti Umaroh NIM. G73216034 ini telah diperiksa dan dipersetujui untuk dilakukan munaqosah.

Surabaya, 9 Februari 2020

Pembimbing

A handwritten signature in black ink, consisting of stylized initials and a surname, enclosed within a large, irregular loop.

Nurlailah SE., M.M.

NIP. 196205222000032001

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Erlisa Hesti Umaroh NIM. G73216034 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqosah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari Selasa tanggal 10 Maret 2020, dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam ilmu Manajemen.

Majelis Munaqosah Skripsi :

Penguji I



Hj. Nurlaila, M.M.
NIP. 196205222000032001

Penguji II



Dr. Akhmad Yunan Atho'illah, M.Si
NIP. 198101052015031003

Penguji III



Dr. Andriani Samsuri, S. Sos, MM
NIP. 197608022009122002

Penguji IV



Riska Ayu Setiawati, S.E, M.SM
NIP. 199305032019032020

Surabaya, 10 Maret 2020

Mengesahkan,
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Dekan,



← Dr. H. Ah. Ali Arifin, MM
NIP. 196212141993031002

PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN AGAMA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpustakaan@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Erlisa Hesti Umaroh
NIM : G73216034
Fakultas/Jurusan : Ekonomi dan Bisnis Islam / Manajemen
E-mail address : erlisagestu@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Sekripsi Tesis Desertas Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Harga, Kualitas Produk Dan Risiko Terhadap Keputusan Pembelian Menggunakan

Flash Sale Shopee Mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 10 Maret 2020

Penulis

(Erlisa Hesti Umaroh)

kebutuhan konsumen yang mengalami perubahan seiring dengan kemajuan teknologi ekonomi, sosial budaya dan pendidikan, sehingga mempengaruhi sistem pola konsumsi masyarakat. Konsep terpenting yang mendasari pemasaran adalah keinginan konsumen atau masyarakat yang merupakan kebutuhan manusia yang dibentuk oleh kultur serta kepribadian manusia tersebut. Pada prinsipnya terdapat dua basis dalam pengambilan keputusan, yaitu keputusan berdasarkan intuisi dan pengambilan keputusan rasional.

Keputusan pembelian memiliki keterkaitan yang diinginkan konsumen. Cara untuk mengetahui keputusan pembelian pada konsumen, penulis memerlukan pemahaman yang cukup besar terhadap produk tertentu. Keputusan pembelian pada barang atau jasa sangat dipengaruhi dengan rangsangan atau stimulus. Dalam keputusan pembelian terkadang konsumen dipengaruhi dengan beberapa faktor yaitu harga, pendapatan dan kegunaan dari barang tersebut. Dengan berbelanja *online* konsumen dipermudah dengan cara membandingkan harga di toko-toko dan memilih barang yang lebih murah dengan kualitas yang lebih baik. Untuk memutuskan dalam melakukan pembelian, konsumen melewati beberapa tahap yaitu dengan dimulai saat konsumen mengenali kebutuhan atau masalah. Proses yang dipengaruhi dari internal maupun eksternal konsumen, konsumen yang telah memahami kebutuhannya akan melakukan pencarian informasi dari produk yang mereka cari dari sumber-sumber atau komentar pelanggan sebelumnya.

dikenakan biaya tambahan dari subsidi ongkos kirim yang mereka dapatkan, tergantung dari mana mereka membeli produk.

Manfaat lain yaitu memudahkan konsumen berbelanja yang sedang diminati dan menjadi tren di Indonesia karena semakin mudahnya masyarakat untuk mengakses internet melalui *headphone*. Selain itu *e-commerce* bisa mengurangi risiko *human error*, mengurangi penggunaan kertas untuk mendesain, pengiriman, memproduksi hingga marketing. Manfaat *e-commerce* bagi konsumen adalah: memudahkan pekerjaan seseorang, seperti konsumen hanya berbelanja didalam rumah dan tidak perlu untuk berbelanja diluar rumah. Hal ini sangat membantu mengurangi polusi udara karena arus kepadatan berkurang, barang dagangan dijual dengan harga yang lebih murah, memungkinkan warga dipelosok desa bisa menikmati produk tertentu.

Salah satu pelaku *E-commerce* di Indonesia yang sedang digandrungi masyarakat adalah Shopee, aplikasi yang memanfaatkan *mobile marketplace* dalam peluncurannya. Shopee menjual berbagai macam barang mulai elektronik yang murah, perlengkapan rumah, kecantikan, pakaian wanita & pria, kesehatan, buku, *souvenir* dan lain sebagainya. Shopee hadir di Indonesia pada bulan Mei 2015 dan beroperasi pada bulan juni 2015, berbentuk aplikasi *mobile* untuk mempermudah konsumen dalam bertransaksi.

Shopee juga hadir di beberapa Negara yaitu: Malaysia, Filipina, Thailand, Vietnam, Singapura dan Indonesia. Jaringan pasar Shopee di Indonesia berkembang pesat dengan salah satu penggunanya adalah mahasiswa. Pengguna *E-commerce* secara umum yang banyak ialah :

mengunduh aplikasi Shopee melalui *gadget* atau *handphone* masyarakat. Shopee muncul dengan program yang sangat menarik, salah satunya ialah *flash sale* Shopee yang menawarkan beberapa barang yang berkualitas dengan harga terjangkau. Namun, beberapa dari konsumen Indonesia memiliki rasa antisipasi untuk belanja *online*, karena beberapa konsumen beranggapan bahwa *online shop* adalah sarana untuk mencari keuntungan dengan cara mengirim barang yang tidak sesuai untuk mendapatkan keuntungan yang besar hingga penipuan. Bukan hanya itu, jaminan saat melakukan transaksi *E-commerce* harusnya perlu untuk melindungi hak konsumen agar lebih percaya dan akhirnya dapat meningkatkan volume transaksi melalui *E-commerce* karena ada beberapa masalah lain yang timbul seperti kerahasiaan dokumen, keaslian data, pajak, hukum bagi pelanggaran perjanjian atau kontrak.

Dari hasil survei, persentase konsumen pengguna aplikasi shopee mahasiswa berada di urutan ke-2 dikarenakan Shopee hadir di masyarakat dengan promo yang menarik. Sehingga konsumen merasa tertolong karena adanya *flash sale* Shopee, selain gratis ongkos kirim mereka yang membuat shopee berkibar. Konsumen bukan hanya mendapat harga yang sangat murah tetapi konsumen juga mendapatkan barang dengan promo terbaik dalam program *flash sale* yaitu update tiga kali dalam sehari, mulai dari perlengkapan rumah tangga, kebutuhan sehari-hari, camilan, pakaian wanita sampai kosmetik dari berbagai merek.

melalui email atau jejaring social. Sedangkan menurut Piccoli dan Dev situs *Flash sale* adalah sebuah saluran distribusi elektronik yang menawarkan potongan harga dalam waktu terbatas (sekitar 50%) untuk pembelian produk atau layanan lanjutan.

Konsep *flash sale* mendapat popularitas dengan diluncurkannya Woot.com pada bulan juni 2004, walaupun Woot sendiri adalah versi modifikasi dari situs bubble.com sebelumnya seperti uBid. Pada akhir tahun 2006, industri *flash sale* telah berkembang pesat menjadi lebih dari 100 situs *Deal of the day*. Pada bulan November 2008, Groupon memasuki pasar dan menjadi perusahaan online tercepat kedua yang mencapai evaluasi miliaran dollar.

Blattberg, Briesch dan Fox menemukan bahwa penurunan harga sementara menyebabkan lonjakan penjualan dalam jangka pendek yang signifikan, karena peningkatan lalu lintas toko mempengaruhi penjualan kategori produk pelengkap dan kompetitif. Seiring calon konsumen belajar tentang penawaran pada *flash sale*, mereka belajar tentang produk yang dijual sementara juga memeriksa produk lain yang tersedia untuk dijual dengan harga biasa. Sementara mereka melihat produk lain, mereka mungkin akan membeli beberapa produk tersebut sehingga bisa meningkatkan penjualan produk yang bukan merupakan bagian dari promosi.

Dari beberapa definisi diatas bisa disimpulkan bahwa *flash sale* juga bagian dari *Sales Promotion From* berupa *Price discount / Price off deals*

dimana menurut Belch & Belch merupakan suatu bentuk promosi dengan melakukan pengurangan harga dari suatu produk secara langsung dalam jangka waktu tertentu. Perbedaannya hanya terletak pada jangka waktu *flash sale* yang memiliki waktu promosi yang cenderung sangat singkat yaitu hanya kurang dari 24 jam.

Target pasar Shopee adalah kalangan muda yang terbiasa melakukan belanja melalui *handphone*, sehingga Shopee membentuk aplikasi *mobile* sebagai penunjang kegiatan belanja yang terbilang mudah dan efektif. Shopee menawarkan produk dan pengiriman Shopee sudah mencakup wilayah pelosok Indonesia, hal ini sangat memudahkan konsumen untuk memilih Shopee sebagai tempat belanja online. Saat melakukan pembayaran, Shopee memiliki potongan *free* ongkos kirim untuk minimal pembelian 0 dan minimal pembelian 90ribu tergantung ketentuan dari toko tersebut, dengan cara gunakan/masukkan kode voucher yang ada di *cashback & voucher*. Metode Pembayaran Shopee sangat mudah yaitu dengan cara memilih pembayaran melalui transfer bank, ShopeePay, Bayar ditempat, Cicilan kartu kredit, kartu kredit/Debit online, Indomart, Alfamart, OneKlik, Kredivo, ataupun Akulaku.

No	Nama Peneliti	Judul penelitian	Hasil Penelitian	Persamaan	Perbedaan
2.	Ratih Indah Arofa (2016)	Pengaruh Harga, Promosi Penjualan, Persepsi Manfaat, dan Persepsi Risiko terhadap Perilaku Belanja <i>Online</i> Mahasiswi UIN Sunan Ampel pada Produk Mode Muslim di Instagram	Variabel promosi penjualan dan persepsi manfaat berpengaruh signifikan terhadap perilaku belanja <i>online</i> mahasiswi UIN Sunan Ampel pada produk mode muslim di instagram	Variabel pengaruh harga dan variabel risiko	Tidak terdapat variabel promosi penjualan, variabel persepsi manfaat
3.	Nuzula Abdusslam (2018)	Pengaruh Iklan, Kualitas Produk, dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Honda Beat Studi Kasus pada Dealer Eka Prima Surabaya	Terdapat pengaruh secara parsial antara variabel iklan terhadap keputusan pembelian Honda beat di dealer Eka Prima Surabaya	Variabel Kualitas Produk dan Variabel Keputusan Pembelian	Variabel pengaruh iklan, dan variabel citra merek

resmi diperkenalkan pada tahun 2015 di Singapura yang diikuti Negara lainnya seperti Malaysia, Taiwan, Thailand, Vietnam dan Indonesia. Visi dari Shopee “Menjadi C2C Mobile Marketplace nomor 1 di Asia Tenggara”. Shopee berada di bawah naungan CEO Chris Feng.

Alamat Shopee Indonesia di Wisma 77 tower 2, lantai 11, Jl. Letjen. S. Parman, Kav.77 Slipi, Palmerah, DKI Jakarta. Memiliki visi dan misi yaitu: Visi Shopee “Menjadi mobile marketplace nomor 1 di Indonesia” Misi Shopee “mengembangkan jiwa kewirausahaan bagi para penjual di Indonesia”. Shopee menawarkan banyak produk, mulai dari kecantikan, alat tulis, *handphone* & aksesoris, pakaian wanita, *fashion* muslim, elektronik, makanan & minuman, sepatu, tas, jam tangan dll. Shopee hadir untuk memberikan kemudahan bagi konsumennya pada saat melakukan kegiatan belanja online tanpa harus datang ke toko dan tanpa harus membuka website melalui perangkat *computer*. Karena Shopee hadir dalam bentuk aplikasi *mobile*.

Saat ini Shopee bekerja sama dengan jenis layanan logistic seperti: JNE, J&T, POS, Go-send dan Shopee Express untuk wilayah tertentu. Masing-masing layanan logistic memiliki syarat kebijakan gratis ongkir yang berbeda-beda. Konsumen sangat terbantu dengan adanya aplikasi Shopee, terbukti dengan angka konsumen yang telah *download* aplikasi Shopee telah mencapai 50juta+ di aplikasi Google Play Store.

4) Uji Hipotesis IV

H_4 = Harga, Kualitas Produk dan Risiko berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian menggunakan *flash sale* Shopee mahasiswa FEBI UINSA.

H_{04} = Harga, Kualitas Produk dan Risiko tidak berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian menggunakan *flash sale* Shopee mahasiswa FEBI UINSA.

Berikut adalah dasar pertimbangan analisis pengambilan keputusan yang digunakan:

- a) H_4 diterima apabila nilai signifikan $< 0,05$ atau $F_{hitung} > F_{tabel}$.
- b) H_{04} ditolak apabila signifikan $> 0,05$ atau $F_{hitung} < F_{tabel}$.

Berdasarkan pada hasil uji tabel 4.16 diketahui nilai signifikan variabel bebas secara simultan terhadap variabel terikat adalah sebesar $0,002 < 0,05$ atau $F_{hitung} 5,446 > 2,46$ sehingga dapat disimpulkan H_3 diterima yang artinya terdapat pengaruh antara variabel kualitas produk terhadap keputusan pembelian secara simultan terhadap keputusan pembelian menggunakan *flash sale* Shopee.

3. Pengaruh Risiko Terhadap Keputusan Pembelian Menggunakan *Flash Sale* Shopee Mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya

Hasil uji parsial pada variabel risiko terhadap variabel keputusan pembelian dengan menggunakan SPSS 26 pada tabel 4.15, mempunyai nilai signifikansi $0,790 > 0,05$ atau $t_{hitung} 4,769 > 1,980$ sehingga dapat disimpulkan H_3 diterima yang artinya terdapat pengaruh antara variabel risiko terhadap keputusan pembelian secara parsial.

Menurut Tanadi, Trisna. Samadi, Behrang & Gharlegghi, Behrooz Risiko adalah konsumen terhadap ketidakpastian dari pembelian suatu produk yang dapat menjadikan konsumen ragu untuk membeli produk dan akhirnya membuat pertanyaan mengenai dampak dari pembelian. Dengan adanya hasil penilaian uji t diatas dapat diartikan bahwa risiko berpengaruh terhadap keputusan pembelian secara parsial pada mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya.

Melalui hasil penelitian tersebut, dapat diartikan bahwa Mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya sangat mengedepankan risiko saat melakukan keputusan pembelian, karena risiko berpengaruh secara parsial dalam penelitian ini.

B. Pengaruh Harga, Kualitas Produk Dan Risiko Terhadap Keputusan Pembelian Menggunakan Flash Sale Shopee Mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya Secara Simultan

Berdasarkan hasil uji F pada tabel 4.16 diketahui nilai signifikan pada variabel bebas terhadap variabel terikat secara simultan antara 3 variabel bebas yakni harga, kualitas produk dan risiko terhadap satu variabel terikat yakni keputusan pembelian. Dapat kita ketahui bahwa nilai F_{hitung} sebesar 5,446 dengan nilai F_{tabel} 2,46. Sehingga nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ atau $5,446 > 2,46$ dan tingkat signifikansi $0,002 < 0,05$, Artinya H_3 diterima dan H_0 ditolak, dengan H_3 yakni harga, kualitas produk dan risiko berpengaruh secara simultan terhadap keputusan pembelian menggunakan *flash sale* Shopee mahasiswa FEBI Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Sehingga melalui uji simultan tersebut dapat kita ketahui adanya pengaruh signifikan dan positif secara bersama-sama pada variabel harga, kualitas produk dan risiko terhadap keputusan pembelian.

Selanjutnya melalui uji koefisien determinasi (R^2) pada tabel 4.17, didapat hasil yakni harga, kualitas produk dan risiko mampu menjelaskan bahwa nilai R square sebesar 0,67 atau 67,7% yang memiliki pengaruh dalam variabel harga dan 32,3% dapat dijelaskan dalam variabel lain yang tidak terdapat pada penelitian ini seperti, variabel citra merk, promosi, pelayanan dll.

- Kotler, Phillip dan Gary Amstrong, *Prinsip-Prinsip Pemasaran*, Edisi 12 Jakarta: Erlangga, 2009
- Yuliardi,Rici dan Zuli Nurachi, *Statistika Penelitian; Plus Tutorial SPSS* Yogyakarta:Innosain,2017
- Tjiptono, Fandy . 2008, *Strategi Pemasaran*, ANSU, Yogyakarta
- Musfiqon, *Metodologi Penelitian Pendidikan*, Jakarta, PT. Prestasi Pustakaraya, 2012
- Sugiyono. *Metode Penelitian Bisnis*, Bandung, alfabeta, 2012
- Syofian Siregar, *Metode Penelitian Kuantitatif*, Jakarta: Kencana Prenada Media Group, 2014
- Jonathan Sarwono, *Metode Penelitian Kuantitatif dan Kualitatif*, Yogyakarta: Graha Ilmu,2006
- Musfiqon, *Metodologi Penelitian Pendidikan*, Jakarta: PT. Prestasi Pustaka Karya, 2012
- Sarmanu, *Metodelogi Penelitian kuantitatif, kualitatif dan statistika*, Surabaya: Airlangga University Press,2017
- Gunawan, Imam, “Pengantar Statistika Infernsial”, Jakarta: PT Grafindo Persada, 2016) hlm 13.
- Sugiyono, *metode penelitian kuantitatif, kualitas dan R&D*, Bandung: alfabeta, 2012
- Ghozali, Imam. *Aplikasi Analisis Multivariate*. Semarang: Badan Penerbit Universitas Diponegoro, 2013
- Basu Swastha dan Irawan, *Manajemen Pemasaran Modern*, Yogyakarta: Liberty, 2005
- Sulistyawati, Novi. *Pengaruh Kualitas Produk, Harga dan Label Halal terhadap Kepuasan Konsumen Kosmetik Wrdah Surabaya* Skirpsi-Universitas Islam Negri Sunan Ampel Surabaya, 2016
- Samsul Anam, dkk. *Manajemen Pemasaran*, Sidoarjo: CV. Citra Media Nusantara, 2013
- Limakrisna, Nanda, Susilo, 2012, *Manajemen Pemasaran*, Jakarta: Amitra Wacana Media, 2012
- Arumsari,Dheany.*Analisis Pengaruh Kualitas Produk, Harga Dan Promosi Terhadap Keputusan Pembelian Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) Merek Aqua (Studi Pada Konsumen Toko Bhakti Mart KPRI Bhakti Praja Provinsi Jawa Tengah)*, Skripsi Fakultas Ekonomika Dan Bisnis, Universitas Diponegoro Semarang, 2012
- Masoud, E.Y., “*The Effect of Perceived Risk on Online Shopping in Jordan*”, *European Journal of Business and Management*, Vol. 5. No. 6, 2013
- Muri Yusuf, *Metode Penelitian*, Jakarta:Kencana,2014
- Tony Wijaya, *Analisis Data Penelitian Menggunakan SPSS*, Yogyakarta: Universitas Atma Jaya, 2009

- Tanadi, Trisna. Samadi, Behrang & Gharleghi, Behrooz (2015) “*The Impact op Perceived risks and Perceived Benefits to Improve an Online Intention among Generation – Y in Malaysia*” *Asian Social Science*; Vol-11, No. 26; PP. 226-238
- Bhukya, Ramulu and Singh, Sapna (2015) “The effect of perceived risk dimensions on purchase intention an empirial evidence from Indian private labels market”. *American journal of bussines*. Vol 30 no. 4, 2015. Pp.218-230
- Philip Kotler, *Manajemen Pemasaran : Analisis, Perencanaan, Implementasi dan Kontrol*, jilid 2, Jakarta:Prenhallindo, 1997
- Philip Kotler dan Gary Amstrong, *Prinsip-prinsip Pemasaran* Edisi 13 jilid 1, Jakarta: Erlangga, 2012
- Imam Heryanto, *Analisis Pengaruh Produk, Harga<Distribusi dan Promosi terhadap Keputusan Pembelian serta implikasinya pada Kepuasan Pelanggan*, *Jurnal Ekonomi, Bisnis dan Entrepreneurship*, Vol.9 No,2O, 2015

